

遼寧だより（令和7年5月）

■ 5月の実施事項

5/1（木）～5/5	労働節休暇	
5/9（金）	遼寧省博物館視察	
5/15（木）	中国工業博物館視察	・・・（1）
5/21（水）	2025年度富山ファン倶楽部総会	・・・（2）
5/28（水）	日語角（日本語コーナー）	・・・（3）
5/29（木）	遼寧省人民対外友好協会訪問	

（1）中国工業博物館視察

5月15日（木）に中国工業博物館へ視察に行きました。鉄西区に位置する博物館で、かつて瀋陽鑄造工場として稼働していた建物を改修して2009年に瀋陽鑄物博物館に、2013年には改修・拡大して中国工業博物館として設立されたといった歴史があります。館内には歴史館、鑄造館、工作機械館、自動車館、鉄西館があり、国内の産業の発展の過程と歴史を学ぶことができます。当時実際に使用されていた機械や、自動車の模型などが展示されており、どの展示も非常に興味深かったです。産業の面から中国国内の理解を深めることができ、とても良い機会となりました。



博物館内の様子



自動車の模型

（2）2025年度富山ファン倶楽部総会

5月21日（水）に瀋陽スイスホテルにて、2025年度富山ファン倶楽部総会が開催されました。富山ファン倶楽部は、研修や留学などで富山県に滞在経験がある中国人で構成されている組織です。本県と中国との各分野における交流活動に協力することで、相互発展

を図ることを目的に設立されました。総会は富山ファン倶楽部代表世話人の陳鉄城氏のあいさつからはじまり、富山県産の商品が当たる抽選会も行われました。久しぶりの再会で盛り上がり、富山県での思い出や近況について語り合ったりなど、参加者同士の交流と絆が一層深まった時間となりました。



富山ファン倶楽部総会 集合写真

(3)「日语角」(日本語コーナー)

5月28日(水)に日本語で交流を行う「日语角」(日本語コーナー)に参加しました。日本人留学生による東北地方に関する発表の後、グループに分かれて話題を自由に設定して会話を楽しみました。今回の日本語コーナー実施にあたり、はじめて日本語学科の1年生も合わせて参加を募ったところ、日本語学科だけで40名以上の学生のみなさんに参加いただきました。会場は終始とても賑やかで、日本語学科の学生のみなさんと楽しい時間を過ごすことができました。日本語コーナーで広げた交流の輪を今後も大事にしていきたいと思いました。



日语角 集合写真